



Ajuste es necesario para clarificar las facultades de la Suprema Corte de Justicia de la Nación



TITULARES • POR TERCER DÍA CONSECUTIVO, TRABAJADORES DEL PODER JUDICIAL SE MANIFIESTAN FRENTE AL CJF • S

Milenio.com +

14 h

Sergio Gutiérrez Luna formula iniciativa para establecer competencias de la Suprema Corte

El diputado de Morena, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, propuso una reforma para establecer con claridad los alcances y competencias de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). [Ver menos](#)

[Sergio Gutiérrez Luna formula iniciativa para establecer competencias de la Suprema Corte | Watch \(msn.com\)](#)